

Strasbourg, le 07 avril 2025

Journée mondiale de la santé : Les Biologistes Médicaux aux côtés des autres professionnels et des patients !

En cette Journée mondiale de la santé, Les BIOMED souhaitent mettre en lumière le rôle essentiel des biologistes médicaux, aux côtés des autres professionnels de santé, dans la préservation de la santé publique.

Avec 7 diagnostics médicaux sur 10 posés en partie grâce à la biologie, et l'avènement de la médecine prédictive et des innovations technologiques, nous rappelons le travail indispensable des biologistes médicaux et de leurs collaborateurs en ville et à l'hôpital, en temps de crise sanitaire et au quotidien.

Continuons à nous engager en coordination avec les autres professionnels de santé, pour un parcours de soins accessible à tous et de qualité, pour limiter le recours aux urgences et à l'hospitalisation, pour mieux prévenir et dépister les cancers (col de l'utérus, colorectal, prostate,...), maladies chroniques et aiguës (rénales, cardiovasculaires, diabète, IST), moderniser notre système épidémiologique.

Luttons contre les contraintes inadaptées qui pèsent au quotidien sur nos équipes et sur l'innovation, et empêchent la France de redevenir leader mondial (génétique, nouveaux biomarqueurs en attente d'inscription à la nomenclature, recherche médicale,...).

Ensemble, en ville et à l'hôpital, avançons vers plus de prévention, plus d'audace, et vers un monde plus sain !

Lionel Barrand,
Président Les biologistes Médicaux
06 67 20 81 88 - president@lesbiomed.fr

